



Los miembros de CER Ablitas, Alicia Macaya y José Espes, junto a varios alumnos del colegio. BLANCA ALDANONDO

El cuidado de los gatos callejeros, 'asignatura' en el colegio de Ablitas

DIEGO CARASUSÁN Ablitas

La asociación CER Ablitas, encargada del control de las colonias de gatos callejeros de la villa, ha enseñado a los niños del colegio público en qué consiste su labor.

Los alumnos del centro han podido visitar uno de los comedero

ros que la entidad tiene instalados en el casco urbano y conocer el modo utilizado por la asociación para controlar la población de gatos. Además, los pequeños han colaborado en la decoración de un 'cathotel' -contenedor de vidrio adaptado para proporcionar a los gatos un lugar donde guare-

cerse y encontrar alimento- y han donado a la asociación diversos materiales para el cuidado de los animales.

Los alumnos abliteros también han realizado en clase distintas manualidades que servirán a la asociación para recaudar fondos.